

ECHANGE D'EXPERIENCE DU 27 OCTOBRE 2016

Altodis ou l'Entreprise Apprenante

Le groupe Altodis (44 personnes) spécialisé dans la vente, la maintenance et la location de matériel de manutention et de BTP, construit une agence à Besançon et développe ses activités en Franche-Comté.



La pose de la première pierre sur le nouveau site d'Altodis, à Vaux les Prés, a permis de faire un zoom arrière sur le chemin parcouru.

En capitalisant sur l'humain, Altodis a fait évoluer son siège alsacien vers l'Entreprise Apprenante. Pour y parvenir, il a fallu la conviction du dirigeant, un projet d'entreprise et la volonté de développer le leadership et le travail d'équipe, avec une idée forte : **la santé et le bien-être au travail** de tous les salariés.



Son crédo « **alléger le travail du matériel à l'immatériel** » s'applique aussi dans les locaux qui ressemblent à un terrain d'expérimentation sur les 5 rituels :

- le DOJO ou parcours Santé Sécurité,
- les salles de convivialité (cuisine, salles de sport et de repos),
- le diagnostic physiologique,
- les actions de biodiversité et de mobilité durable.

A travers le retour d'expérience et le témoignage du dirigeant, Altodis a démontré que l'innovation sociale est compatible avec la performance et la bonne santé financière de l'entreprise.

L'agence de Franche-Comté sera opérationnelle fin 2017 ; elle sera aménagée au modèle du siège de Rixheim : hall de stockage, atelier, showroom, bureaux, salles de sport et de repos, cuisine.



CONTACT

Patricia FETTIG
06 67 08 21 36 - pf@vehiculedufutur.com
www.vehiculedufutur.com